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Nachtrag zu Ihrem Beschluss Nr. 0101/2023 Gesundheitskiosk 
(Vorlagen Nr. 23-O-16-0045) 
 
 
Sehr geehrter Herr Ludwig, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anknüpfend an mein Schreiben aus dem Dezember 2023 möchte ich Sie über den Fortgang 
zum Thema Gesundheitskiosk informieren. 
 
Entgegen der ursprünglichen Ankündigung hat der Bundesgesetzgeber kein Förderprogramm 
für die Gesundheitskioske aufgelegt. Die dadurch fehlende Fördersumme von 80% der 
Gesamtkosten kann nicht von der Landeshauptstadt Wiesbaden aufgefangen werden. 
Deshalb wurde abweichend vom ursprünglichen Vorhaben entschieden statt der geplanten 
drei Gesundheitskioske zunächst mit einem zu beginnen. 
 
Die Arbeitsgruppe unter Leitung meines Dezernats im Zusammenwirken von Gesundheitsamt 
und dem Amt für Soziale Arbeit hat für den ersten Gesundheitskiosk als prioritäre Region die 
drei Ortsbezirke Dotzheim, Klarenthal und Westend identifiziert. In der näheren Betrachtung 
wurden die Räumlichkeiten der ehemaligen Postfiliale im Westcenter als in mehrfacher 
Hinsicht sehr gut geeignete Fläche (Erreichbarkeit, Barrierefreiheit, hohe Publikumsdichte) 
anerkannt. Mit der Freigabe der Haushaltsmittel durch den Magistrat (s. Beschluss in der 
Anlage) werden nun die Vertragsverhandlungen eingeleitet. 
 
Damit kann Ihrem Ortsbeiratsbeschluss Rechnung getragen werden. 
 
Zusätzlich freue ich mich, dass unser Konzept vorsieht, dass zukünftig die Tafel Klarenthal ein 
angemessenes Zuhause im Rahmen der Errichtung des Gesundheitskiosks finden soll. Wie 
Sie sicherlich alle wissen, sind die derzeitigen Räumlichkeiten der Tafel in Klarenthal 
unzureichend. Wir wollen, dass die Tafel zukünftig einen Teil der anzumietenden 
Räumlichkeiten im Westcenter mitnutzt. Damit erreichen wir zugleich, dass es eine enge 
Anbindung der Tafelkundinnen und -kunden an den Gesundheitskiosk gelingen kann. 
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Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung. Gern komme ich auch in eine der 
nächsten Ortsbeiratssitzungen, um Ihnen die Planungen näher zu erläutern.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 




